
Antwort der Verwaltung zur Anfrage der WLH-Fraktion vom 03.03.2024 – Neubau 

Polizeiwache 

 

1. Wie bewertet die Verwaltung zum aktuellen Zeitpunkt eine weitere "Bauverpflichtung" der 

Stadt Haan für eine Polizeiwache? Warum wurde die Planung vom Techn. Dez. weiter 

vorangetrieben, obwohl diese nicht mehr dem Raum-Funktionsprogramm = der 

Beschlusslage entsprach? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Wie Vorlage 65/059/2024 ausgeführt befinden wir uns aktuell noch in der Vorplanung. 

Die Planung wurde nicht entgegen der Beschlusslage des Rates „vorangetrieben“, 

sondern auf der Basis dieser Beschlusslage umgesetzt. Generell sind Planungsprozesse 

Veränderungen unterworfen, u.a. weil selbstverständlich auch Nutzerwünsche und -

anforderungen planungsseitig zu berücksichtigen, abzustimmen und zu konkretisieren 

sind. Auch muss in diesem Prozess geänderten gesetzliche Rahmenbedingungen 

Rechnung getragen werden. Es ist zu berücksichtigen, dass die funktionale 

Leistungsbeschreibung aus dem Jahr 2019 stammt und der Vertragsabschluss im Jahr 

2020 stattfand. Auf der Basis des Vertrages mit der KPB und der aktuellen 

Beschlusslage des Rates der Stadt Haan besteht die Bauverpflichtung weiterhin. 

 

2. Wie hoch sind die der Stadt Haan bis heute entstandenen Kosten und entgangenen 

Mieteinnahmen? (Antwort der Verwaltung nicht öffentlich) 

 


